

Nikolausfeier im Willkommenscafé Hennef

Von Leyla Velarde Medina de Schüiring

17. Dezember 2024, 17:07





Am Montag, 09.12.2024, luden wir zum Willkommenscafé im Katholischen Familienzentrum in Hennef (Kurhausstraße 1) ein und freuten uns über zahlreiche große und kleine Besucher*innen. Die Veranstaltung bot eine wunderbare Gelegenheit, Menschen aus verschiedenen Ländern und Kulturen zusammenzubringen. In einer herzlichen und einladenden Atmosphäre trafen sich Einheimische sowie Menschen aus Indien, Griechenland, der Ukraine und der Türkei, um gemeinsam zu feiern und sich auszutauschen.





Während des Nachmittags konnten sich alle Gäste bei leckeren Kuchen und Getränken verwöhnen lassen. Die Kinder wurden vom Nikolaus überrascht, der mit einem fröhlichen Lächeln kleine Geschenke mitbrachte, die für große Freude sorgten. Die strahlenden Gesichter der Kinder waren der schönste Lohn für die Mühen, die in die Veranstaltung gesteckt wurden.





Es war ein wunderbares Miteinander, bei dem viele nette Gespräche geführt wurden und sich neue Bekanntschaften ergaben. Die Begegnung und der Austausch zwischen den verschiedenen Kulturen und Generationen machten die Nikolausfeier zu einem ganz besonderen Erlebnis.





Das Willkommenscafé ist ein offenes Treffen für alle, die in Hennef leben – ob neu zugezogen oder schon lange ansässig. Es bietet einen Raum für Begegnung, Austausch und Unterstützung in einer entspannten und freundlichen Atmosphäre. Hier können sich Menschen kennenlernen, miteinander ins Gespräch kommen und voneinander lernen.





Das Willkommenscafé ist eine Kooperationsarbeit der Aktion Neue Nachbarn, dem Katholischen Familienzentrum Geistingen-Hennef-Rott, dem Lotsenpunkt in Hennef, dem Familienzentrum NRW und dem Katholischen Bildungswerk Rhein-Sieg.

Wir bedanken uns von Herzen bei allen, die dieses schöne Angebot möglich gemacht haben.

Das nächste Willkommenscafé findet am 20. Januar um 15:30 Uhr in der Kurhausstraße 1 statt. Wir freuen uns schon jetzt auf viele neue Begegnungen und interessante Gespräche!

Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen und darauf, auch zukünftige Veranstaltungen gemeinsam zu gestalten.

Herzliche Grüße

Leyla Velarde Medina de Schüiring

Integrationsbeauftragte Aktion Neue Nachbarn für das Erzbistum Köln